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Einwohneranfrage zur STV-Sitzung am 30. März 2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch, 
 
Wieviel ukrainische Staatsbürger, die bei uns in Cottbus Aufnahme gefunden haben, sind im Besitz 
einer Legitimation? 
 
Wieviel haben keinen Nachweis als ukrainische Staatsbürger 
 
 
Mit freundlichen Gruß 
 
W. Kusyk 
 


